



Partido Radical Social Demócrata

15/04/99

Declaración del P.R.S.D.:

"REITERAMOS QUE PIROCHET DEBE SER JUEGADO EN CHILE"

La directiva nacional del Partido Radical Socialdemócrata entregó su opinión ante la resolución adoptada por el ministro del Interior de Gran Bretaña, Jack Straw, quien confirmó su intención de cursar el proceso de extradición a España del senador vitalicio Augusto Pinochet.

Al respecto expresa:

"La decisión adoptada por el señor Straw, aunque era previsible no deja de ser motivo de inquietud política en nuestro país.

"Reafirmamos que el curso natural de la situación es que el senador vitalicio sea sometido a juicio en Chile, que es el lugar donde se habrían cometido los delitos que le imputa la justicia española. De ahí que coincidimos plenamente con la posición del gobierno chileno en cuanto al respeto a la soberanía y en la necesidad de que se siga trabajando en favor de alcanzar la verdad y la justicia para lograr la tan ansiada reconciliación y la paz para todos los chilenos.

"Con la resolución adoptada por el ministro Straw, la perspectiva es que la situación de Pinochet se extenderá por largo tiempo, lo que daría margen para que, ya sea el Gobierno de Chile, o los Tribunales de Justicia accionaran, para intentar una fórmula que traiga al senador vitalicio y que enfrente a la justicia chilena".

Se agradece su difusión,

Ricardo Lago S.
RELACIONES PÚBLICAS
PARTIDO RADICAL SOCIALEMO



RICARDO LAGO S.
CC : COMITÉ EJECUTIVO
C. RUBÍO
MARIAS
PABLO